

## PRESSEMITTEILUNG vom 11. November 2019

## Tag der Handschrift am 23. Januar 2020

## Liebesworte - handgeschrieben

## München

Die Initiative Schreiben e.V. lädt ein zu einem Schreibwettbewerb.

Handschriftliches Schreiben ist nicht nur gut für Mitteilungen und Notate, man braucht zudem auch kaum Technik, keinen Strom und das Besondere: Es ist eine besonders intensive Form der Aneignung, des Sich-Vertraut-Machens.

Der Tag der Handschrift, jedes Jahr am 23. Januar, ist in den letzten Jahren verstärkt wieder in den Blick gerückt, auch deswegen, weil Handschrift eine Kulturtechnik, sogar ein Kulturgut ist, deren wir immer weniger zu bedürfen scheinen. Dennoch ginge unserer Gesellschaft etwas Grundlegendes verloren, würde die Fähigkeit zur Handschrift erlöschen.

So bietet der Schreibwettbewerb der Initiative Handschrift eine spielerische Möglichkeit, mit Handschrift umzugehen, sie wieder einmal auszuprobieren und womöglich sogar wieder Freude daran zu finden.

Konkret geht es um das Schreiben von Liebesbriefen, allerdings nicht unbedingt in der bekannten Form und an die üblichen Adressaten: Es müssen nicht immer Menschen sein, denen man sich verliebt mit Worten nähert. Es kann auch mal ein Glas Honig oder ein Goldfisch, eine Topfpflanze oder das Fahrrad sein. Wer sich etwa einem laufenden Staubsauger nähert, bekommt ein Gefühl dafür, wie stark der Sog sein kann, der von einem geliebten Wesen ausgeht. Und wer mit Schokolade zu tun bekommt, weiß, was Süßsein bedeuten kann.

Mitmachen bei diesem Schreibwettbewerb können alle, die der Handschrift einigermaßen mächtig sind. Die Briefe können bei teilnehmenden (Fensteraushang) Papeterien abgegeben werden, die dann

INITIATIVE SCHREIBEN e. V. | Von-der-Tann-Str. 10 | 80539 München

Handschrift bist Du!
INITIATIVE SCHREIBEN e.V.

eine Vorauswahl der Einsendungen treffen. Schulen/Klassen können ebenfalls teilnehmen. Sie reichen pro Klasse/Schule jeweils bis zu drei Briefe ein.

Es wird zwei Preiskategorien geben: Kinder (bis 14 Jahre) und Erwachsene/junge Erwachsene. Die Jury-Mitglieder kommen aus dem Umfeld Schule, Papeterie und von der Initiative Schreiben.

Bis zu 18 handgeschriebene Briefe werden anschließend in Heftform veröffentlicht, an die PreisträgerInnen verschickt und den teilnehmenden Papeterien und Schulen (zum Selbstkostenpreis) zur Verfügung gestellt.

Einsendeschluss ist der 23. Januar 2020, der Tag der Handschrift (Poststempel).

Weitere Informationen unter www.initiative-schreiben.de oder über info@initiative-schreiben.de.

Ansprechpartner: Judith Prem, Geschäftsführung INITIATIVE SCHREIBEN e.V.

Tel: +49 176 60 30 55 13

Mail: judith.prem@initiative-schreiben.de